

Document Citation

Title	Adam et Eve
Author(s)	
Source	<i>Cinémadis</i>
Date	1984
Type	distributor materials
Language	French
Pagination	
No. of Pages	2
Subjects	
Film Subjects	Adam et Eve (Adam and Eve), Luret, Jean, 1984

Cinéma Français - Production 1984. Une France Int. Film



ADAM ET EVE

de Jean Luret

Adam and Eve

FOREIGN SALES : CINEMADIS - 78, AV. DES CHAMPS ELYSEES - 75008 PARIS - TEL. 562.82.87

ADAM ET EVE

Acteurs Principaux : Michel Galabru - Alice Sapritch - Popeck
Leading cast Jackie Sardou - Jean-Marie Proslier

Réalisateur : Jean Luret
Director

Scénario : Jean Jabely
Script

Producteur : Jean Luret
Producer

Production : Cinémadis - VCT - FUVF

Chef Opérateur : Bernard Dechet
Director of photography

Musique : Richard Sanderson
Musician

Chef Monteur : Marco Cave
Chief editor

Format : 1,66 - 35mm

Durée : 1h 25
Length

Jean Luret passe de la production à la mise en scène et il signe : « Les p'tites têtes », « C'est facile et ça peut rapporter 20 ans », « Adam et Eve ».

Switching from producing to directing, Jean Luret has made « Les p'tites têtes », « C'est facile et ça peut rapporter 20 ans », « Adam et Eve ».

Léon Blachurpe, producteur raté, n'a aucune chance de voir son projet « Adam et Eve » voir le jour. Les frères Ben Hoit, archi-millionnaires grâce à leur chaîne de magasins de jeans, forment une version « hard » de Laurel et Hardy. Tous deux rêvent de jouer les gros producteurs. Après qu'on ait convaincu tous les membres de la famille, tout est prêt pour le tournage. Maldiva, la vedette, a tourné 3 films au siècle dernier dont personne ne se souvient sauf la famille Ben Hoit. Celle-ci finit par se délester de 400 millions qui disparaissent en Amérique du Sud. On déterre la batterie lourde et tout le monde en prendra pour son compte.

Léon Blachurpe, a washout producer, has no chance of ever seeing his project « Adam and Eve » produced. The Ben Hoit brothers, multimillionaires thanks to their blue-jeans chain stores, are a « hard » version of Laurel and Hardy. They both dream of becoming big film producers. After convincing all the members of the family, everything is ready for the shootings. Maldiva, the star, made three films in the last century forgotten by everyone but the Ben Hoit family. They end up being relieved of 400 million francs that vanish into South America. The heavy artillery is brought out and everyone gets his due.